



CLÁUSULA PRIVACIDAD

A partir del 25 de mayo de 2018 entra en vigor el Nuevo Reglamento de Protección de Datos 2016/679 por lo que es obligatorio su consentimiento expreso para el tratamiento de los datos que me proporcione.

1º.- ¿Quién es el responsable de sus datos?

La presente política de privacidad se aplica a todos los datos que el socio/a aporte a la ONG Proyecto Amanecer.

El socio/a podrá ponerse en contacto con la ONG Proyecto Amanecer a través del correo electrónico ongpamanecer@gmail.com para cualquier duda o necesidad que tuviere en materia de protección de datos.

2º.- ¿Con qué finalidad se tratan sus datos?

Se informa al socio/a que la ONG Proyecto Amanecer podrá tratar los datos de carácter personal que el cliente facilite para ejecutar las aportaciones y enviar información de la ONG Proyecto Amanecer.

3º.- ¿Cuál es la legitimación para el tratamiento de sus datos personales?

La base legal para el tratamiento de los datos es la ejecución de la colaboración establecida por el socio/a.

4º.- ¿Por cuánto tiempo conservaré sus datos personales?

Proyecto Amanecer conservará sus datos personales mientras se mantenga la colaboración y, posteriormente a la misma, se conservarán sus datos durante seis años, excepto las Sociedades, en que se conservarán durante toda la vida, por sí hubiera una inspección de Hacienda.

5º.- ¿Quién tiene acceso a sus datos?

Tendrán acceso a sus datos la ONG Proyecto Amanecer y aquellas Administraciones Públicas a las que tenga que enviar sus datos para realizar la colaboración establecida por el socio/a, de acuerdo con la legislación vigente en cada momento y en su caso, igualmente a otros órganos como Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y a los órganos judiciales.

6º.- ¿Cuáles son los derechos de los usuarios?

La ONG Proyecto Amanecer informa al socio/a sobre la posibilidad que le asiste de ejercitar los derechos de acceso, rectificación, oposición, supresión, portabilidad y limitación del tratamiento, así como del consentimiento prestado para el tratamiento de los mismos, dirigiendo su petición al correo electrónico ongpamanecer@gmail.com debiendo incluir los siguientes datos: Nombre y Apellidos del cliente, domicilio a efectos de notificaciones, fotocopia del D.N.I. o N.I.E. y petición en que concreta su solicitud.

7º.- ¿Qué medidas de seguridad existen?

La ONG Proyecto Amanecer se compromete al cumplimiento de su obligación de secreto de los datos de carácter personal y de su deber de guardarlos, adoptando las medidas necesarias para evitar su alteración, pérdida, tratamiento o acceso no autorizado, de acuerdo con lo establecido en la normativa aplicable.

8º.- Modificación de la Política de Privacidad.

La ONG Proyecto Amanecer podrá modificar la política de privacidad de acuerdo con la legislación aplicable en cada momento. En todo caso, cualquier modificación le será debidamente notificada al socio/a para que, quede informado de los cambios realizados en el tratamiento de sus datos personales y, en caso de que la normativa aplicable así lo exija, el socio/a podrá otorgar su consentimiento.